



Bruxelles, le 9 septembre 2014
140909/01

D É C L A R A T I O N

sur la formation du nouveau gouvernement iraquien

"Nous félicitons le premier ministre Haïdar Al-Abadi pour la formation du nouveau gouvernement et la présentation d'un programme ambitieux. Nous saluons l'esprit de compromis et d'ouverture grâce auquel l'avenir du pays et le maintien de son unité prévalent sur les intérêts personnels. Nous espérons qu'un accord interviendra sous peu sur l'attribution des postes qu'il reste à pourvoir au sein du gouvernement.

L'Union européenne a conscience des défis considérables auxquels le nouveau gouvernement est confronté à un moment crucial pour la stabilité du pays et de la région. Nous espérons sincèrement que tous les membres du gouvernement travailleront réellement de concert pour apporter des réponses globales aux besoins multiples et urgents de tous les citoyens iraqiens. L'UE s'engage à soutenir pleinement les efforts qui seront déployés en ce sens."

POUR EN SAVOIR PLUS:

Michael Mann +32 498 999 780 - +32 2 584 9780 - Michael.Mann@eeas.europa.eu @EUHighRepSpox
Maja Kocijancic +32 498 984 425 - +32 2 298 65 70 - Maja.Kocijancic@ec.europa.eu @AshtonSpox Maja
Sébastien Brabant +32 460 75 09 98 - Sebastien.Brabant@ec.europa.eu
Nabila Massrali +32 460 75 41 75 - Nabila.Massrali@ec.europa.eu

Suivez-nous sur Twitter [@eu_eas](https://twitter.com/eu_eas)
www.facebook.com/EuropeanExternalActionService
www.eeas.europa.eu